

COURCHEVEL 1850
SIX SENSES RESIDENCE
Savills French Alps



APPARTEMENTS AU CENTRE DE LA STATION CENTER OF THE RESORT APARTMENTS

Unique et rare a Courchevel 1850 ; Six Senses Residences Courchevel offre pour la première fois les services de conciergerie et spa 24h/24. Découvrez une sélection d'appartement de luxe de 2 à 5 chambres équipés avec des matériaux haut de gamme Tout proche des pistes dans le centre de Courchevel.

Unique and rare in Courchevel 1850 ; Six Senses Residences Courchevel is offering the resorts first fully serviced 24 hours concierge spa residences. Discover a fantastic selection of 2-5 bedrooms apartments offering the height of luxury and style. Near the ski slope in the Courchevel center of the village.





INFORMATIONS GÉNÉRALES

GENERAL INFORMATION

- Au cœur du Courchevel 1850
 - Premiers appartements complets avec service à Courchevel
 - Spa de luxe
 - Concierge 24h/24
 - Ski concierge service
 - Garages dans la résidence
 - Casiers à skis
 - Caves
- 2 heures de l'aéroport de Genève et Lyon

Prix : de 1 500 000 € à 8 800 000 €

- In the heart of Courchevel 1850
 - First fully serviced apartments in Courchevel
 - Luxury spa
 - 24 hour concierge
 - Ski concierge service
 - Garages in the residence
 - Ski lockers
 - Cellars
- 2 hours from Geneva and Lyon airport

Price : de 1 500 000 € à 8 800 000 €

SPA DE LA RÉSIDENCE RESIDENCE SPA



SPA DE LA RÉSIDENCE

RESIDENCE SPA



Savills | French Alps

Office: 223 rue de la Croisette, 73120 Courchevel 1850 - France
Tel +33 (0)6 19 83 29 45 | Email jlagoutte@savills.com
www.savills.fr/

Important: Savills, leurs clients et tous les agents communs, donnent avis qu'ils ne sont pas autorisés à rendre ou à donner des représentations ou garanties par rapport à la propriété que ce soit ici ou ailleurs, que ce soit en leur nom propre ou au nom de leur client ou autrement. Ils n'assument aucune responsabilité pour toute déclaration qui pourrait être faite dans ces indications. Ces indications ne font pas partie d'aucune offre ou contrat et ne doit pas être invoquée comme des déclarations ou des représentations de fait. Toutes les zones, les mesures ou les distances sont approximatives | Document non contractuel | © Savills 2013

Savills | French Alps

Office: 223 rue de la Croisette, 73120 Courchevel 1850 - France
Tel +33 (0)6 19 83 29 45 | Email jlagoutte@savills.com
www.savills.fr/

Important notice: Savills, their clients and any joint agents give notice that they are not authorised to make or to give any representations or warranties in relation to the property either here or elsewhere, either on their own behalf or on behalf of their client or otherwise. They assume no responsibility for any statement that may be made in these particulars. These particulars do not form part of any offer or contract and must not be relied upon as statements or representations of fact. Any areas, measurements or distances are approximate | Document non contractuel | © Savills 2013

savills